



Richard Branson soutient la lutte contre le tabac

Rubrique : actualités - Date : mercredi 23 septembre 2009

Selon le site zone bourse, Richard Branson , milliardaire, apporte son soutien à la campagne anti tabac de l'association Cancer Research.

"Il souhaite voir la fin des distributeurs de cigarettes afin d'aider les enfants à ne pas devenir dépendant. Pour cet ancien fumeur, le combat contre la cigarette est une cause qui lui tient à cSur depuis de nombreuses années.

Richard Branson peut paraître fantasque, mais il n'en est pas moins une personnalité qui a les pieds sur terre et qui s'engage pour de nombreuses causes. Sa dernière lutte est celle contre le tabagisme des enfants. Le 15 septembre dernier, Cancer Research a annoncé l'engagement de Richard Branson dans leur campagne anti-tabac « out of site », qui a pour but de sensibiliser les enfants aux méfaits du tabac.

Selon le Daily Mirror (14/09/09), Richard Branson a lancé un appel au gouvernement, lui demandant de faire plus pour empêcher les enfants d'être aspiré par cette « addiction léthale ». Il demande le retrait des distributeurs de cigarettes et l'obligation pour les fabricants de vendre leur produit dans des paquets vierges, peu attractifs."

Richard Branson aurait également envoyé une lettre aux journaux où il expliquerait que « le retrait des distributeurs sauvera des vies et les nouveaux paquets enlèveront le glamour du tabac ».

[Lire la suite de l'article de zonebourse.com](#)